壬生町立安塚小学校 学校だより

ひいらぎ

令和6年7月 | 9日 発行責任者





校長室からこんにちは

安塚小学校ホームページはこちら→

梅雨の終盤の蒸し暑い日々が続いています。学校は | 学期が終わり、いよいよ明日から夏休みに入ります。 | 学期大きな事故なく安全に教育活動ができたのは、保護者の皆様、地域の皆様のお陰と感謝申し上げます。夏休み期間中も、子供たちが安全に過ごせますように引き続き見守りをよろしくお願いします。

通級指導教室「なないろ学級」が開設されました!

今年度より本校で、通級指導教室「なないろ学級」が開設されることになりました。様々な理由から、 学習や生活の中で、自分の力が発揮できないでいる児童のための少人数教室になります。

通級指導教室では、一人一人の課題に応じた目標を立て、保護者や学級担任と連携をとりながら、児童が学級で友達と楽しく活動したり、意欲的に学習に取り組んだりして「より自立した社会参加」をできるようにすることが目標です。児童たちが、お互いの存在を認め合い、よりよい学校生活が送れるよう指導して参りますので、御理解と御協力をお願いします。

◇通級指導教室とは

通級指導教室は、通常の学級に在籍し、一人一人の児童の課題(人とのかかわり、コミュニケーション、体の動き、学習等)に応じて、その改善に向けて週 I ~ 5 時間程度サポートを行うところです。具体的には次のような指導を行っていきます。

Ⅰ. 心理的安定に関すること

2. 人とのかかわり、コミュニケーションに関すること

主に集団の中で、仲間とうまく関わることができるように、ソーシャルスキル・トレーニングを行います。場面に応じた対応の仕方、人の気持ちを考えることなどについて学びます。個別やグループ等、課題や状況に合わせて行っていきます。

3. 学習上の困難に関すること

聞く、話す、読む、書く、計算する、文字や図形の把握、聴覚的な記憶の困難等に応じたサポートを行います。

4. 身体の動きに関すること

バランスのとれた運動機能の習得、手や指先の機能を高めるためのサポートを行います。

おもちゃの寄付ありがとうございました!

学習相談学級や通級指導教室で使用するおもちゃの数が少なく、保護者の皆様にアプリで寄付を呼び掛けたところ、たくさんのおもちゃを寄付していただきました。

子供たちは、新しいおもちゃに興味津々で、楽しみながら学習や遊びを通じて成長しております。保護者の皆様の温かい御支援が、子供の笑顔と成長に繋がっていることを、改めて実感しております。あらためて御礼申し上げます。

おもちゃの寄付につきましては、今後も随時受け付けておりますので、学校まで直接届けていただくか、 お子様に持たせていただければ幸いです。